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  皆さん、こんにちは。 

 11月22日はお休みをさせていただきました。林副会長には挨拶等いつもご迷惑をお

かけしすみません。本日は月末に行事が重なり、その報告をさせていただきたいと思

います。 

 林副会長もお話をいただいたと思いますが、11月18日～19日小林RCとの友好クラブ 

として丁度40年にあたります。昭和59(1984)年６月13日1984年に当クラブの会長が前田万助様の時に調

印されお互いメンバー同士の絆を深めるため熊本の地へ行って参りました。 

 小林RC友好部会、増田部会長の様々な手配、交渉などをいただき、11月18日石井委員長が10人乗りの

車両を準備していただき、熊本までの往復、ずっと運転していただきました。三次商工会議所を前田

PG、林副会長、増田部会長、藤後部会長、私と11:00に出発し16:45前に熊本に到着し、明山委員長、菅

原部員と合流し熊本市内の老舗の料亭青柳にて郷土料理をいただきました。懇親会途中、景品をお互い

のクラブから持ち寄り、くじ引きを行い大変盛り上がりました。 

 小林RCの井上会長を初めとする９名の皆様と懇親を深め大変美味しい料理をいただきました。その後

二次会に行き更に懇親を深め、今後のより深い交流を約束しお別れいたしました。夜の会食から二次会

まで菅原部員の素晴らしいお店のセッティング、ご配慮に感心させられました。 

 次の日は九州道の渋滞を心配し8時頃、出発し下関で寿司を食べて16:20には三次へ到着しました。特

に増田部会長、石井委員長、菅原部員には大変お世話になり有り難うございました。参加していただい

た皆様に心より感謝いたします。有り難うございました。 

 11月24日三次商工まつりが三次市役所にて開かれました。三次ロータリークラブ恒例の防災フェアを

開催いたしました。丸田部会長の指揮の下にメンバーが準備から片付けまで行っていただきました。ま

つりには多くの人が来場し、大変な賑わいでした。景品はなくなり大成功で終了いたしました。お休み

を返上してのメンバーにお手伝いをいただき本当にありがとうございました。また、青木会員のところ

の高橋さんは準備片付け等チーフとしての役割を担っていただきました。 

 こうした行事を行うにあたり、当クラブメンバーは誰一人文句を言わず自分たちの出来る事を黙々と

お手伝いしていただく姿を拝見し素晴らしいメンバーの集まりだとあらためて強く感じました。 



委 員 会 報 告 

幹事報告：灘岡直隆  副幹事 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2799回（11月14日）の出席報告 第2801回（11月28日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

42 26(1) 1 3 63.41％ 42 31 (1) 11 73.81％ 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「ROTARY」 

例   会   次   第 

・12月8日(日) 野球教室 出欠表の回覧 ・12月19日 夜間例会(オープン例会)出欠表の回覧 

・1月23日 新年家族例会 出欠表の回覧 

・石田会員（クラブ管理運営委員会） 

 天野さんが欠席の為、代わりに報告させていただきます。1月23日に家族例会を行います。会費は

￥13,000-（会員のみ）で場所は三次グランドホテルです。そして、弦井会員の紹介で「O＆K」さんと

いうユニットをお招きし、昔懐かしい曲を演奏していただく予定です。この他にもいろいろと計画され

ておりますので、皆さん、ぜひご参加のほどよろしくお願いいたします。 

・明山会員（R財団部会） 

 小田R財団部会長の代わりにお話しさせていただきます。先々週の卓話でお知らせいたしました君田

町の「ニューライフ君田」様へ地区補助金を活用し、クラブからパソコン2台を寄贈する計画をしてき

ました。先般11月14日、施設にパソコンが設置され、贈呈式を12月4日(水)14：00から施設で行う運び

となり、式には会長はじめ役員の方で行かせていただく予定です。また、ロータリーとの交流という事

で今後、ニューライフ君田の施設長の方々に卓話をしていただき、お付き合いさせていただくように

思っております。以上、ご報告です。よろしくお願いいたします。 

・石井会員（奉仕プロジェクト委員会） 

 12月8日(日)にきんさいスタジアムで「野球をもっと好きになるデイ！」を開催いたします。チーム

数は4チームで選手、保護者等、約100名近く参加されます。お手伝いしていただける方は8時15分に中

央ゲートへ集合です。雨天の場合は屋内練習場にて行いますので中止はございません。ご協力のほど、

よろしくお願いいたします。 

出席報告：灘岡直隆  副幹事 

 11月26日(火)には新入会セミナーをロータリー情報部会、柘植部会長のご心配で行って頂きました。

場所は森新で18:30から行われ講師に中川さんでした、「ロータリーへようこそ」という資料を基に講

義していただき、早口ではありましたが大変わかりやすく聞かせて頂きました。 

 出席していただいた会員は前田ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、会員組織委員会担当委員長水本さん、灘岡副幹事、林さ

ん、中井さん、福品さん、黒瀬さん、私です。柘植さん大変お世話になり有り難うございました。 

 今回は、当クラブの行事内容をお話しさせていただきましたが、今後このような事業は継続的に行わ

れるため沢山の方のご出席をいただかないとできない事業もございます。どうかご出席をお願い申し上

げご挨拶とさせていただきます。 

 本日も例会を楽しんで下さい。  



プログラム：米山記念奨学会部会担当例会 

   スマイル                             計10､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

 

丸田 洋司 

 

明山 晃映 

灘岡 直隆 

 

 

佐々木 智 

佐藤 明寛 

石井 浩彦 

 

浅井 健一 

福品 博美 

今月末には事業が重なり、小林RC友好締結40周年、商工まつりでの防災フェア、新入

会員セミナー、お世話をいただいた皆様、大変お世話になりありがとうございました 

先日の防災フェアにご協力いただいた皆様、寒い中ありがとうございました。石井さ

んの段取りが良かったので成功しました。 

本日の卓話を急遽、藤原部会長のピンチヒッターを務めさせていただきます。 

武雄嬉野路（長崎街道）を走るフルマラソンに参加しました。走った後の筋肉痛を忘

れるくらいの44～45度の熱いレトロな温泉最高でした。42.195㎞最初から最後まで並

走していただき、佐々木先生ありがとうございました。 

武雄嬉野ジョグトリップ42㎞走ってきました。灘岡さんもお疲れ様でした。 

先日の商工まつりでは大変お世話になりました。ありがとうございました。 

先日の防災フェアに出席できず、申し訳ありませんでした。また、景品等のお世話も

大変、ありがとうございました。 

林会員、広田会員、清掃活動の取材ありがとうございました。 

再度、RCへ入会させていただき感謝です。11/26に新入会員研修を受け入会の目的が確

認できました。 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

R財団・米山奨学会委員長 

 明山 晃映会員 



第10回防災フェア 

◇ 日 時 ： 2024年11月28日(日)10：00～ 

◇ 場 所 ： 三次市役所東駐車場 

ご協力、ご支援ありがとうございました 

奉仕プロジェクト委員会 


